



Becas para dos estudiantes de La Garriga

Dos estudiantes de cuarto curso de la ESO de La Garriga, **Núria Planes**, del IES Manuel Blancafort y **Joan Ariño**, del IES Vil. la Romana, han ganado la beca CIM-Cellex que tiene como objetivo potenciar la excelencia educativa. Estas becas, concedidas a un total de 24 estudiantes en Catalunya, les permitirán cursar los dos años de bachillerato en un centro que ofrezca el bachillerato internacional científico.

La Garriga trabajará con la banca ética

El Ayuntamiento de La Garriga ha anunciado la apertura de una cuenta corriente con Triodos Bank, una entidad financiera enmarcada dentro del sector de la banca ética. El Ayuntamiento, según ha explicado, utilizará esta cuenta para, entre otras operaciones, efectuar los pagos a sus proveedores. Con este paso, "el consistorio apuesta por las instituciones financieras que aplican los principios de las finanzas éticas y de la transparencia".

Sellarès habla en L'Ametlla

El President del Centre d'Estudis Estratègics de Catalunya (CEEC), **Miquel Sellarès**, que aboga por la puesta en marcha de un ejército de 27.000 efectivos en una Catalunya independiente, estuvo el pasado día 9 de mayo en L'Ametlla para impartir una conferencia dentro del ciclo "Idees i paraules" organizado por Cultura del Ayuntamiento. Sellarès, en la conferencia titulada "El dia abans i l'endemà del referèndum", a la que asistieron unas veinte personas, se mostró convencido que éste se hará, pese a la oposición mostrada por diferentes sectores y la "guerra sucia". Sellarès apuntó que el "enemigo no es España, sino que lo tenemos en casa".



Concepción Mata, Creu de Sant Jordi

La vecina de La Garriga, **Concepción Mata Fuentes**, recibió este miércoles, 15 de mayo, en el Palau de la Generalitat, la Creu de Sant Jordi. Concepción Mata fue una de las 25 personalidades y 15 entidades reconocidas en la edición del 2013.

Concepción Mata, que vive en la Residencia Llar Nostra Senyora del Pilar de La Garriga desde el año 2000, y que en la actualidad cuenta con 85 años, ha sido distinguida por su trabajo a favor de las personas en riesgo de exclusión social a lo largo de toda su vida. Dentro de su trayectoria como trabajadora social destaca la fundación en 1979 de la Fundació Centre Obert Joan Salvador Gavina que trabaja en el barrio del Raval de Barcelona con niños y jóvenes.

L'AMETLLA

Imputado un empresario que hizo obras por más de un millón de euros que luego facturó al Palau de la Música

Millet no reparaba en gastos para reformar su casa

| JOSEP GARCIA



Entrada a la casa familiar de Millet en L'Ametlla.

vallès

REDACCIÓN | **Fèlix Millet**

no reparaba en gastos a la hora de hacer reformas en su casa de L'Ametlla del Vallès. El proceso judicial ha dejado al descubierto que una única empresa - de las varias que participaron en las mismas- llegó a facturar más de un millón de euros en este concepto. La cuestión, que también pone al descubierto estas diligencias es que el que pagaba estas obras particulares, no era quien las encargaba sino el Palau de la Música Catalana

En relación a esta cuestión el juez del caso Palau ha decidido que volverá a citar como imputado al administrador de la empresa constructora Triobra, **Emilio VP**, por la presunta emisión de facturas falsas a la entidad musical sobre obras realizadas en la casa particular de **Fèlix Millet**. El magistrado había archivado la causa contra él, pero ahora la Audiencia de Barcelona lo ha reabierto al considerar que hay indicios para sospechar que la

empresa facturó poco más de un millón de euros al Palau por la ampliación de la casa de Millet en L'Ametlla del Vallès.

Tanto Emilio V.P. como **Álvaro P.L.** eran administradores de la empresa GPO Ingeniería, que habría hecho varias obras públicas y estaría vinculada a Ferrovial. Las siglas 'GPO' aparecían en algunos documentos del Palau, cosa que hizo sospechar que la empresa también hubiera obtenido adjudicaciones públicas por haber hecho donativos al Palau. En marzo de 2011 fueron imputados y aunque ellos pidieron el archivo, en junio de 2012 el juez lo desestimó. Finalmente, un informe policial afirmaba que no se podía demostrar la vinculación de GPO con el Palau e incluso se sospechó que las tres letras significaban 'ganancias por obras'. Por ello, en octubre de 2012 se archivó la causa contra ellos.

Pero la acusación popular representada por la Federación de Asociaciones de Vecinos de Barcelona (FAVB) presentó un recurso ante la Audiencia, que ha tenido en consideración que desde 2006 también eran administradores de Triobra, una empresa que había facturado al Palau pero había hecho las obras en casa de Millet.

La Audiencia considera que no han sido interrogados por este punto y ordena la imputación de Emilio VP, porque fue administrador de Triobra. En concreto, la Audiencia tiene en cuenta que existen cartas cruzadas entre Emilio VP y **Jordi Montull**, mano derecha de Millet, hablando sobre las deudas, encargos y facturas entre las dos organizaciones. En total Triobra facturó 1,05 millones al Palau por la ampliación de la casa de L'Ametlla.

Todo ello, según la Audiencia, podría suponer delitos de falsedad en documento mercantil, apropiación indebida o malversación de fondos públicos, y Emilio VP podría ser autor directo o cooperador necesario. Por ello, el tribunal ordena tomarle declaración como imputado por este aspecto.

LA GARRIGA

DELITOS

La Audiencia considera que ello podría suponer varios delitos, entre los cuales el de apropiación indebida